

Lideramos en la educación financiera: Ministro Nicolaides

22 de enero de 2025

El ministro de Educación, Demetrios Nicolaides, emitió la siguiente declaración sobre los últimos resultados del Programa para la Evaluación Internacional de los Estudiantes (PISA) de 2022:

«Los últimos resultados de PISA de 2022 muestran que Alberta es líder mundial en educación. Los estudiantes de Alberta ocupan el primer lugar en conocimientos financieros entre las provincias canadienses, por delante de Ontario y Colombia Británica, que empatan en el segundo puesto.

Los estudiantes de Alberta también obtuvieron resultados excepcionales en comparación con sus competidores internacionales en materia de educación financiera. A nivel mundial, los estudiantes de Alberta ocuparon el primer lugar, por delante de Dinamarca, el país mejor clasificado.

«Los logros de los estudiantes de Alberta en materia de educación financiera se basan en los resultados de PISA 2022 publicados anteriormente. En todo Canadá, los estudiantes de Alberta ocupan el primer lugar en ciencias, lectura y pensamiento creativo y el segundo en matemáticas. A nivel mundial, los estudiantes de Alberta ocupan el segundo lugar, detrás de Singapur, en ciencias, lectura y pensamiento creativo.

«Garantizar que los jóvenes de Alberta puedan adquirir los conocimientos financieros que necesitan para tomar decisiones informadas sobre sus finanzas y su futuro sigue siendo una prioridad para nuestro gobierno.

«Por eso hemos invertido \$5 millones en programas prácticos de educación financiera para estudiantes desde el jardín de infantes hasta el grado 12 y en nuestro plan de estudios renovado para estudiantes desde el jardín de infantes hasta el grado 6 que incluye una base más sólida en educación financiera.

«De cara al futuro, seguiremos desarrollando un nuevo plan de estudios para los grados 7 a 12 y velaremos por que la educación financiera se incorpore en todos los grados cuando corresponda».

Información relacionada

- [Resultados del Programa para la Evaluación Internacional de los Estudiantes 2022](#)
- [Becas de educación financiera](#)



Comunicado de prensa

Noticias relacionadas

- [Éxito internacional de los estudiantes de Alberta: Ministro Nicolaides](#) (5 de diciembre de 2023)